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Sehr geehrte ParlamentarierInnen, KommilitonInnen und Interessierte, 
im Folgenden möchte ich einen Einblick in meine Tätigkeiten als Marketingreferentin geben. 
 

Alltagsgeschäft 
- E-Mails sortieren, beantworten, strategische Umsetzung der Anfragen 
- Bearbeitung der Anfragen im Marketing-Tool und Umsetzung im Veranstaltungskalender auf der 

Website und auf facebook (was geht’n?) 
- zweistündige, wöchentliche Sprechstunde 
- wöchentliche Redaktionssitzung mit Julius, alle zwei Wochen mit Kultur und Sozialbüro 
- wöchentliche Teamsitzung 

 
Soziale Netzwerke 
- Pflege der Facebookseite  (externe Anfragen, Anfragen aus dem Team) 
- Pflege des Instagram-Accounts 
- Beantworten von Privatnachrichten auf Facebook 
- Bewerben der AStA Sessions 
- Bewerben der Betriebsbesichtigung der ASP 
- Bewerben der FORUMs-Veranstaltungen zu den Themen hate speech, Europa und Start-up 
- Fortsetzung der Vorstellung des neuen AStAs  
- Rückblick auf die FORUMs-Veranstaltungen, die AStA Sessions und die Betriebsbesichtigung 
- Updates bzgl. der Erweiterung des AStA Stadtcampus auf Facebook und Instagram 
- Weiterführung der „Kamin Talks“ (Reihe um die Referenten in Videos vorzustellen und Einblicke in 

Persönlichkeit und Arbeit zu geben) 
 

AStA Website & Monitore 
- Aktualisierungen (Sprechzeiten, News, Beratungen im Sozialbüro etc.) 
- Aktualisierungen des Veranstaltungskalenders 
- Einpflegen der Grafiken auf die AStA Infowalls 

 
Analysearbeit 
- Facebookanalyse 
- Instagram-Analyse 
 

       
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

Veranstaltungen 
- Übernahme einer Theken- und der Abbauschicht auf dem Aktivenempfang 

à ich habe Ende diesen Monats meine Bachelorarbeit abgegeben und musste dementsprechend 
bezüglich der AStA Veranstaltungen etwas kürzer treten 

 
 
Liebe Grüße 
  
Leonie Niemerg 


